

7 Uang Kuno Termahal di Indonesia, Terjual hingga Rp100 Juta

Category: News, Sejarah

written by Redaksi | 06/01/2025



ORINEWS.id – Berdasarkan nilai sejarah hingga kondisi, uang-uang kuno asli Indonesia berikut bisa terjual dengan harga yang cukup mahal! Jadi, kalau Anda punya uang kuno, yuk cek! Uang tersebut mungkin punya nilai jual.

Bagi Anda yang tertarik dengan dunia numismatik, koleksi uang kuno pasti menjadi daya tarik tersendiri.

Baik dalam bentuk uang koin dan kertas, uang kuno menjadi nilai historis yang tidak ternilai, dan sering kali memiliki harga yang sangat tinggi.

Tidak jarang para kolektor rela mengeluarkan uang dalam jumlah besar untuk mendapatkan uang kuno langka yang mereka idamkan.

Uang kuno ini bukan hanya sekadar alat pembayaran masa lalu, melainkan simbol dari sejarah, budaya, dan perkembangan ekonomi sebuah negara.

Di Indonesia, ada sejumlah uang kuno yang sangat dicari, bahkan harganya bisa mencapai puluhan hingga ratusan juta

rupiah!

Daftar Uang Kuno Termahal di Indonesia, Mulai dari Koin hingga Kertas

Apa saja uang kuno yang berhasil dihargai hingga ratusan juta? Berikut adalah daftar uangnya:

1. Koin Logam Bergambar Kelapa Sawit (Emisi 1993)

Koin logam Rp1000 yang diterbitkan pada tahun 1993 dengan gambar kelapa sawit menjadi salah satu uang kuno termahal yang sering diburu oleh kolektor di Indonesia.

Walaupun uang koin kuno ini masih berlaku sebagai alat pembayaran yang sah, namun karena kelangkaannya di pasaran, harganya terbilang cukup mahal.

Ada beberapa penjual di platform jual beli online yang menawarkan koin ini dengan harga fantastis, bahkan mencapai Rp100 juta per keping!

Keunikan yang koin ini terletak dari desainnya yang memiliki gambar kelapa sawit, yang merupakan simbol penting bagi industri Indonesia, serta tentu saja fakta kalau uang ini sudah sangat langka dan sulit untuk ditemukan.

2. Koin Logam Rp25 Tahun (Emisi 1971)

Pada tahun 1971, Indonesia mengeluarkan koin logam Rp25 yang bergambar burung.

Koin ini sudah tidak beredar lagi sejak tahun 2012, dan Bank Indonesia bahkan pernah mengimbau masyarakat untuk menukarkannya dalam periode waktu tertentu.

Namun, koin ini kini menjadi salah satu uang kuno yang paling dicari oleh kolektor. Meski sudah tidak sah sebagai alat pembayaran, harga koin logam Rp25 tahun 1971 saat ini bisa mencapai Rp500.000.

3. Koin Logam Rp100 Tahun (Emisi 1973)

Koin logam Rp100 yang diproduksi pada tahun 1973 juga memiliki daya tarik tersendiri.

Koin ini masuk dalam kategori uang kuno termahal di Indonesia, dengan harga yang bisa mencapai Rp10 juta per keping di situs jual beli online.

Selain memiliki nilai sejarah yang tinggi, koin logam ini juga terbilang langka, membuatnya semakin diminati oleh para kolektor.

4. Koin Emas Bergambar Presiden Soeharto (Emisi 1995)

Pada tahun 1995 menjadi salah satu tahun penting dalam sejarah Indonesia, karena Bank Indonesia menerbitkan koin emas dengan nominal Rp 850.000.

Koin ini terbuat dari emas kuning 23 karat dan bergambar Presiden Soeharto, yang pada saat itu adalah pemimpin Indonesia.

Koin ini juga dilengkapi dengan logo DHN-45, yang merupakan kode khusus pada koin tersebut.

Uang bergambar tokoh penting di Indonesia ini sangat dicari oleh kolektor uang kuno atau numismatik, dan harga jualnya di pasaran bisa mencapai angka yang sangat mahal.

Bahkan diketahui uang koin ini berhasil terjual seharga Rp85 juta per keping di situs jual beli online!

5. Koin Logam Rp100 Tahun (Emisi 1978)

Koin logam Rp100 yang diterbitkan pada tahun 1978 memiliki desain yang sangat menarik, menggambarkan wayang dan rumah gadang.

Uang koin ini merupakan salah satu koin kuno yang sering

dicari oleh kolektor, karena selain memiliki nilai sejarah, dan menggambarkan budaya Indonesia.

Diketahui uang logam Rp100 ini sering kali dijual dengan harga yang cukup tinggi, antara ratusan hingga jutaan rupiah, tergantung pada kondisi dan kelangkaannya.

6. Uang Kertas Rp500 (Emisi 1992)

Salah satu uang kuno paling mahal dan yang paling diminati kolektor adalah uang kertas Rp500 yang diterbitkan pada tahun 1992.

Uang kertas ini sangat terkenal karena menampilkan gambar orang utan, yang membuatnya menjadi simbol alam Indonesia yang kaya akan keanekaragaman hayati.

Meskipun uang ini sudah lama ditarik dari peredaran oleh Bank Indonesia, namun kelangkaannya membuat harganya melonjak cukup mahal di pasaran.

Untuk satu lembar uang kertas Rp500 terbitan 1992, harga jualnya dapat bervariasi, mulai dari Rp5.000 hingga mencapai harga fantastis Rp100 juta, tergantung pada kondisi fisik uang dan permintaan pasar.

Uang ini termasuk uang kuno termahal yang banyak dicari oleh para kolektor yang menghargai nilai sejarah dan budaya yang terkandung di dalamnya.

7. Uang Kertas Rp5.000 (Emisi 1985)

Uang kertas Rp5.000 terbitan tahun 1985 juga menjadi salah satu uang kuno yang sangat dicari oleh kolektor.

Uang ini memiliki ciri khas gambar seorang perempuan yang mengenakan kebaya dan sedang memegang padi, yang melambangkan keberagaman budaya serta kekayaan alam Indonesia.

Selain desain yang menarik, uang kertas ini memiliki nilai sejarah yang tinggi karena diterbitkan pada masa pemerintahan

Orde Baru.

Karena kelangkaannya dan kondisi yang sudah semakin jarang ditemukan, harga uang kertas Rp5.000 tahun 1985 kini dapat mencapai lebih dari Rp10 juta di pasaran.

Kondisi uang yang terawat dengan baik, tanpa sobek atau kotor, akan sangat mempengaruhi harga jualnya.

Cara Menjual Koin Kuno dengan Harga Tinggi

Apabila Anda memiliki salah satu uang kuno di atas dan tertarik untuk menjualnya, berikut beberapa tips jual uang kuno yang dapat membantu Anda mendapatkan harga paling tinggi:

1. Periksa kondisi yang sebelum dijual

Kondisi uang kuno sangat menentukan harga jualnya. Uang kuno yang masih dalam kondisi baik dan terawat biasanya akan dihargai lebih tinggi dibandingkan koin yang rusak.

2. Tentukan nilai jualnya

Setelah memeriksa kondisi uang Anda, langkah selanjutnya adalah menentukan harga yang sesuai.

Perlu Anda ingat, bahwa harga uang kuno dapat bervariasi, tergantung dari eksklusifitas dan permintaan pasar.

Selain itu, Anda juga mempertimbangkan uang menjualnya di waktu yang tepat, untuk mendapat harga jual yang jauh lebih tinggi.

3. Pilih tempat jual yang tepat

Untuk menjual uang kuno dengan harga selangit, pastikan Anda memilih tempat yang tepat, baik itu toko uang lokal maupun situs jual beli online.

Beberapa toko jual beli uang kuno terpercaya, menyediakan

layanan evaluasi dan pembelian koin kuno dengan harga yang sesuai dengan pasaran.

4. Jual di situs jual beli online

Selain toko fisik, Anda juga bisa menawarkan uang kuno yang Anda miliki secara online di situs jual beli.

Anda dapat memanfaatkan platform jual beli online, yang memungkinkan Anda menjangkau lebih banyak pembeli potensial dari seluruh Indonesia bahkan dunia.